



**COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

04.05.99

Senador Ominami en sorteo para debate de hoy por TV
"AQUÍ HAY UN PROCESO SERIO"

** Responde primero Andrés Zaldívar y concluye Ricardo Lagos. Ambos candidatos se saludarán antes de comenzar.*

Satisfecho por el resultado del sorteo que determina el orden de los candidatos y periodistas para el desarrollo del primer debate por las primarias de la Concertación, se manifestó el senador Carlos Ominami, tras participar esta mañana de un ensayo en el ex Congreso Nacional, donde se realizará el foro político a partir de las 22:00 de hoy, que será transmitido por cinco canales de la televisión abierta.

De acuerdo a este sorteo, realizado por el presidente de Anatel, Bernardo Donoso, quien será el moderador del debate en representación de UCV-TV, se determinó que el candidato demócratacristiano, Andrés Zaldívar, responderá primero, y seguidamente, el abanderado del bloque PS-PPD-PRSD, Ricardo Lagos.

Mientras tanto, el orden de los cuatro periodistas que realizarán las preguntas, quedó establecido de la siguiente manera; Juan Manuel Astorga (Canal 2); Nicolás Vergara (La Red); Alejandro Guillier (Chilevisión) y Bernardo de la Maza (TVN).

En representación del comando de Andrés Zaldívar, el ex ministro del Interior, Carlos Figueroa, quien participó del sorteo junto con Ominami, destacó los acuerdos entre los comandos que permiten realizar un debate de verdad con cuatro bloques bien definidos. Tres, donde los periodistas realizarán un total de 12 preguntas y uno final con la intervención libre por parte de cada candidato.

El encargado del área comunicacional del comando de Lagos, Carlos Ominami, dijo estar "satisfecho por el sorteo, porque da la oportunidad a Lagos de cerrar el foro". Explicó además, que hay tres objetivos fundamentales que giran en torno al debate: la posibilidad de contrastar los puntos de vista con preguntas y propuestas interesantes, la unidad de la Concertación más allá de cualquier escaramuza y la necesidad de seguir informando a la gente.

Según Ominami, es un hecho que "la Concertación tiene la primera opción de ganar en diciembre" por lo que un debate es fundamental para que la comunidad decida. Estas palabras fueron compartidas por Figueroa en el sentido que "el 30 de mayo se elegirá al próximo presidente de Chile".

De acuerdo a lo convenido por ambos comandos, los candidatos aparecerán por un costado del estrado y se saludarán en el centro para luego ocupar su lugar en cada uno de los prosenios o podios. Allí permanecerán de pie, donde destaca el

taburete de unos 10 centímetros que utilizará Zaldívar para equilibrar un poco la altura de Lagos en cámara.

Estos podios de madera están separados por un metro y medio, aproximadamente, y quedan frente a los periodistas, mientras que el moderador quedará al costado derecho de la pantalla.

En los palcos se ubicarán los invitados de los candidatos y los reporteros gráficos, mientras que en las tribunas, en el segundo piso, estará la prensa.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**